

Fraktionsantrag

Vorlage Nr.: FA-StRQ/003/22

öffentlich

Antragsteller: **CDU-Fraktion**

Eingangsdatum:
17.06.2022

Antrag der CDU-Fraktion - Hervorhebung der Welterbestadt Quedlinburg als "Blumenstadt"

Beratungsfolge:		
Datum der Sitzung	Gremium	
30.06.2022	Stadtrat der Welterbestadt Quedlinburg	Entscheidung

Beschluss:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt:

- 1.) Die Welterbestadt Quedlinburg wieder als „Blumenstadt“ hervorzuheben. Hierzu ist die andauernde Darstellung mit „Blumenschmuck“ zu prüfen und umzusetzen.
- 2.) Dem Stadtrat über die Umsetzung zu berichten.

Antragsteller:	Petrusch, Sebastian	<i>gez. S. Petrusch</i>
Erforderliche Mitzeichnungen:		
Oberbürgermeister	Frank Ruch	<i>gez. F. Ruch</i>

Sachverhalt:

Quedlinburg als Blumenstadt war in der vergangenen Zeit gut erkennbar und Markenzeichen über die Landesgrenzen hinaus mit seiner Saatzucht. Damit das weiterhin so bleibt, möchten wir umfangreiche Möglichkeiten zur Darstellung des Blumenschmucks fördern.

Hier sind Maßnahmen wie hochwertige Pflanzkübel mit integrierten Sitzbänken, Begrünung von Fahrradständern bis hin zu Abfallbehältern und Blumenampeln zu prüfen.

Ebenso ist eine Erweiterung der optisch sehr gut wahrnehmbaren Gestaltung mit den „Flowerballs“ in Steinbrücke und Bockstraße sowie dem Schlossberg und diversen Straßenzügen der Welterbestadt Quedlinburg zu prüfen. Die Nutzung dieser „Flowerballs“ wird ganzjährig empfohlen, da diese ein Anziehungspunkt für viele Gäste sind und so auch abends zum Rundgang und Belebung der Stadt einladen. Eine Wegweisung mit entsprechenden Elementen ist ebenfalls möglich, um alle Partner des Einkaufserlebnis historische Innenstadt einzubeziehen.